



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Jaga Kondusifitas Menjelang Pemilu, Kanit Binmas Polsek Gabuswetan Rutin Gelar Sambang Masyarakat

Gabuswetan - GABUSWETAN.FRN.CO.ID

Feb 7, 2024 - 13:03



Indramayu – Dalam upaya menjaga kondusifitas dan menciptakan situasi yang aman serta damai menjelang Pemilu 2024, Polisi RW Polsek Gabuswetan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Aiptu Sanudin melaksanakan kegiatan sambang pada Rabu (7/2/2024).

Aiptu Sanudin tidak hanya menjadi penegak hukum di wilayahnya, tetapi juga turut serta dalam membangun kebersamaan dan kekompakan masyarakat menjelang Pemilu. Dalam kegiatan sambang kali ini, menyambangi masyarakat Desa Babakanjaya, bertujuan untuk berkomunikasi langsung dengan tokoh masyarakat dan warga binaan.

“Saya berkomitmen untuk bersama-sama dengan warga menjaga kondusifitas wilayah kita, khususnya dalam menyambut Pemilu 2024. Sinergi antara aparat kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ujar Aiptu Sanudin.

Ditempat terpisah, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Gabuswetan AKP Agus Kristiana mengatakan dalam kegiatan sambangnya, Polisi RW tersebut berinteraksi dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh-tokoh masyarakat setempat. Diskusi dan dialogis pun menjadi bagian dari kegiatan ini, di mana Aiptu Sanudin menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Babakanjaya Kecamatan Gabuswetan.

Kegiatan ini juga menjadi wujud dari polisi yang tidak hanya hadir ketika dibutuhkan, tetapi juga proaktif dalam membangun kebersamaan dengan masyarakat. Guna menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan yang aman dan damai.

“Melalui kegiatan sambang ini, kami berharap dapat menciptakan suasana yang kondusif di wilayah Desa Babakanjaya. Dengan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga, kita bisa menjalani Pemilu dengan damai dan penuh keberlanjutan pembangunan,” tambahnya.

Kegiatan sambang wilayah oleh Polisi RW ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya untuk turut serta aktif dalam menjaga kondusifitas menjelang Pemilu 2024. Sinergi antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menjadi pondasi yang kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat.